

Protestan miles de franceses contra reforma al sistema de jubilación



París, 24 sep (RHC) Miles de personas salieron a las calles en París, en rechazo a la reforma a la jubilación promovida por el gobierno francés, y que busca un ahorro financiero.

Convocados por la Confederación General del Trabajo, los manifestantes denuncian que el proyecto gubernamental busca sustituir los 42 regímenes de pensiones existentes por un sistema por puntos, que obligaría al trabajador a cotizar para acumular cada año una cantidad de puntos que se convertirían en su pensión.

Según los convocantes, el gobierno del presidente Emmanuel Macron pretende mejorar la economía sobre las espaldas de los jubilados y de quienes tendrán esa condición en un futuro.

También la Sociedad Nacional de Ferrocarriles Franceses anunció la realización de una huelga contra la iniciativa, acción que afecta el servicio de trenes entre ciudades.

El proyecto recoge además la extensión a 64 años la edad para poder disfrutar de todos los beneficios del retiro, aunque sin cambiar la de jubilación, fijada, desde hace poco, en 62.

En recientes manifestaciones la agrupación Fuerza Obrera, considerada la tercera organización sindical más poderosa de Francia, también se opuso a la reforma, que según especialistas, no mejorará la situación de degradación del nivel adquisitivo de los jubilados, quienes tendrán que seguir buscando empleo después de los 62 años.

Otros sectores se sumarán a las protestas, como educación, salud y oficinas públicas.

La reforma plantea la sustitución de los 42 regímenes de pensiones existentes por un sistema por puntos, así como extender a 64 años la edad para poder disfrutar de todos los beneficios del retiro, aunque sin cambiar la de jubilación, fijada en 62.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/203025-protestan-miles-de-franceses-contr-reforma-al-sistema-de-jubilacion>



Radio Habana Cuba